



7 Pièces

450 m²

Réf. 2263

3 500 000 €

Issy les Moulineaux

Maison à vendre (92130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme absolu, entourée de verdure sur un terrain de 567m², une belle maison familiale non mitoyenne construite en 2005 avec un accès direct à la Seine et ponton privé. Vous retrouverez au Rdc un grand espace de réception très lumineux avec hauteur sous plafond de 5m, une grande cuisine dinatoire ouverte sur un espace salle à manger avec accès direct au jardin sans aucun vis à vis. Une première suite se trouve également à ce niveau. Au niveau supérieur, un grand espace bureau en mezzanine, une suite parentale avec balcon sur jardin, une autre suite avec salle de bains et une quatrième ...

Ile Saint Germain In absolute calm, surrounded by greenery on a plot of 567 sq. m, a beautiful family house not terraced built in 2005. You will find on the ground floor a large reception space very bright with height under ceiling of 5m, a large kitchen open to a dining area with direct access to the garden without any opposite. A first suite is also at this level. On the upper level, a large office space in mezzanine, a master suite with balcony over garden, another suite with bathroom and a fourth suite with independent entrance and balcony. A covered counter current pool. On the second ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

